

茨城消防



新春号

発行所 水戸市千波町1918番地 茨城県総合福祉会館内 財団法人茨城県消防協会
編集発行人 編集発行人 消防協会長 大塚 光
印刷所 富士オフセット印刷株式会社 (1部 15円)

平成21年 消防出初式



メインストリートでくす玉割



消防車両によるパレード



新春を飾る消防出初式が、一月四日の北茨城市を皮切りに県内各地で挙行されました。
例年、当誌面でも日程表などを掲載しておりますが、今回は十一日に行われた日立市の様子をスナップ写真でご紹介いたします。

新春を飾る消防出初式が、一月四日の北茨城市を皮切りに県内各地で挙行されました。
例年、当誌面でも日程表などを掲載しておりますが、今回は十一日に行われた日立市の様子をスナップ写真でご紹介いたします。



新年のご挨拶

（勸茨城県消防協会 会長 大塚 光）

消防関係者の皆様方には平成二十一年の輝かしい新春を、家族と共に健康で穏やかに、お迎えしたとお喜び申し上げます。
新春のご挨拶の前に、私事になりますが昨年ほど健康の有り難さを痛感させられたは、ございませんでした。
昨年の三月二十六日に突然病に冒され、物心が付いてから始めて約六ヶ月入院し、十二月二日の消防殉職者慰霊及び自治体消防制度六十周年記念茨城県消防大会において公務に復帰いたしました。
その間多くの消防関係者の皆様方より励ましのお言葉やご支援をいただき、誠にありがとうございました。感謝の毎日です。
日々献身的に尽くしてくれた妻や、多くの消防仲間達の励ましがあったからこそ奇跡的に復帰できたのではないかと考えており、ここぞと改めて多くの皆様にお礼申し上げます。
私事が長くなってしまし、失

平成二十一年の新春を迎え、消防関係者の皆様に謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。また、本県の消防行政の推進に大変なご尽力をいたしておられますこと、深く感謝申し上げます。
昨年は、景気の悪化や雇用不安など、大変な一年でありました。その一方で、国民気化の成功や、北関東自動車



新年のご挨拶

茨城県知事 橋本 昌

道の県内全区間の開通、世界最先端の研究施設「J-POP ARC」の稼働など、明るい話題もありました。
今年も、3月に関東圏が大雪に閉鎖する予定であるほか、来年3月の開港に向け、茨城空港の整備が一段と進んでまいります。また、国際生物学オリエンティックや技能五輪・アビリンピックは

道内全区域の開通、世界最先端の研究施設「J-POP ARC」の稼働など、明るい話題もありました。
今年も、3月に関東圏が大雪に閉鎖する予定であるほか、来年3月の開港に向け、茨城空港の整備が一段と進んでまいります。また、国際生物学オリエンティックや技能五輪・アビリンピックは

断やAEDの普及に伴う普通救急講習等で大変な成果を挙げている女性消防団を、平成二十年度から概ね三年程度で県内全市町村に設置する決議は昨年度の総会で行った結果、各消防団長さん方のご努力により、決議前に

断やAEDの普及に伴う普通救急講習等で大変な成果を挙げている女性消防団を、平成二十年度から概ね三年程度で県内全市町村に設置する決議は昨年度の総会で行った結果、各消防団長さん方のご努力により、決議前に

これら本県消防団の活動は、たにひまろミ等にも取り上げられ、相乗効果として消防確保対策にも大きく寄与しているところであり、本日は百年に一回の不景気の年であると言われておりますが、どうか皆様におかれましては、心新たに「安全な地域づくり」のため、なお一層のご尽力をお願いし、併せて消防関係者の皆様方の益々の発展と、ご健康と多幸をお祈り申し上げまして私の年の挨拶といたします。

これら本県消防団の活動は、たにひまろミ等にも取り上げられ、相乗効果として消防確保対策にも大きく寄与しているところであり、本日は百年に一回の不景気の年であると言われておりますが、どうか皆様におかれましては、心新たに「安全な地域づくり」のため、なお一層のご尽力をお願いし、併せて消防関係者の皆様方の益々の発展と、ご健康と多幸をお祈り申し上げまして私の年の挨拶といたします。

10mから50mモリタの梯子車

モリタの技術と設備は20種類以上の消防防災、総ての車を造ります。
完全水冷ラジエータ式、強制空冷式シバウラ小型消防ポンプ
SFシリーズ、TFシリーズ独自の2本立で総ての機能をもっています。
消防・防災用品全般、火の見櫓撤去・移設、ホスポール建立

茨城県代理店
(有) 鈴 機
石岡市国府5-2-25
TEL.0299(22)3010 FAX.0299(22)5846

OKIの通信機

消防用無線機
指令台、電話機
交換機、FAX、パソコン
自動火災報知設備

水戸通信工業株式会社
本 社 茨城県水戸市新莊2丁目7番33号
電話(029)225-2215代(〒310-0036)
南 営 業 所 茨城県水戸市菅原町1227番地の2
電話(029)244-0103代(〒310-0852)
土浦営業所 茨城県土浦市上高津新町5番70号
電話(029)222-1001代(〒300-0819)
取手営業所 茨城県取手市取手1丁目6番6号
電話(0297)73-1256代(〒302-0004)

Panasonic

自動火災報知設備
非常電源設備
自家発電設備
CVCF設備
FAX、パソコン

パナソニック株式会社 特機商品代理店
株式会社入江電機工業所
本 社 〒310-0031 水戸市大工町2丁目3番23号
TEL.029-224-4614(代表)
FAX.029-224-4613
千波営業所 〒310-0851 水戸市千波町海道付2027番地
TEL.029-241-3636(代表)
FAX.029-244-0540
土浦営業所 〒300-0061 土浦市並木1丁目2番20号
TEL.029-821-8498(代表)
FAX.029-822-6575

トキワ産業株式会社

小型ポンプ
V75ESからV10Fまで
豊富な機種でお客様のご要望にお応えいたします。

消防ポンプ自動車 消防用ホース
消火器 消防服装
消防資機材用品一式

茨城県代理店
トキワ産業株式会社
水戸市東原3-6-24
TEL.029(224)3324代
FAX.029(224)3360

第六十一回 日本消防協会 定例表彰式

平成二十年度の日本消防協会定例表彰式が、二月十三日(金)、ニッショーホールにおいて厳粛かつ盛大に挙行されました。

式典には、日本消防協会最高の表彰であり、消防団にとって最高の榮譽である特別表彰「まじい」を受章した常総市石下消防団のほか、受章者を代表して次の方々が出席しました。

続いて、特別功労章、表彰旗、宇野綾、功績章、精進章、勲統章、優良婦人消防隊、優良婦人消防隊員、永年勤続者の順に表彰された後、鳩山総務大臣からの祝辞、受章者代表謝辞があり、万歳三唱で閉幕となりました。

- 優良消防団(宇野綾)(八七回)
 - ・美浦消防団
 - ・下妻市消防団
 - ・那珂市消防団
 - 功績章(九三三名)
 - ・小美玉市美野里消防団
 - 団長 磯辺 隆
 - 外二十九名
 - 精進章(三〇七名)
 - ・常陸太田市消防団
 - 団長 岡田 攻
 - 外七名
 - 勲統章(七四三三名)
 - ・水戸市消防団
 - 副団長 馬場 範夫
 - 外百八十七名
 - 優良婦人消防隊(表彰旗)(一八名)
 - ・那珂市女性消防隊
 - ・優良婦人消防隊員(功績章)(八名)
 - ・上野婦人消防隊
 - 隊長 関 光子



平成20年度消防関係者 叙勲・褒章等受章祝賀会

当協会主催の消防関係者叙勲・褒章等受章祝賀会が、平成二十一年二月二十日(金)に、水戸京成ホテルで開催され、受章者並びに消防関係者総勢八十六名が出席し、先輩連のご功績を讃えました。



大野元団長(利根町)の代表謝辞

平成20年度 消防功労者表彰



消防功労者表彰受章者

平成二十年度の茨城元消防功労者表彰式が、平成二十一年二月二十日(金)に、水戸京成ホテルで開催され、受章者並びに消防関係者総勢八十六名が出席し、先輩連のご功績を讃えました。

- 「表彰状」が四名(元団員一名、元職員三名)、合計十七名の方々が受章されました。
 - 「功労章」は、多年災害現場において消防業務に精進する者として、指導者として功績顕著な者として功績の消防団長及び消防長に贈与されるものです。
 - 「表彰状」とは、多年消防業務に精進する者として、退職後も、地域の消防防災活動に尽力され功績顕著な者として元職の消防職・団員に贈与されるものです。
 - この表彰は、県消防入会における知事表彰とは別格のものであり、この様に元職を対象として、消防大会以外に定例的に行う表彰制度は、全国的にも例のないものです。
 - 今年度の受章者は、次のとおりです。
- | | |
|-----|-------------------|
| 元団員 | 牛久市消防団 団長 福田 剛 |
| 元職員 | 鹿嶋市消防団 団長 高島 晃一 |
| 功労章 | 茨城町消防団 団長 橋本 喜美 |
| 功労章 | 那珂市消防団 団長 郡司 冽 |
| 功労章 | 河内町消防団 団長 平川 和文 |
| 功労章 | 土浦市消防本部 団長 中川 新衛 |
| 功労章 | 石岡市消防本部 団長 高木 信夫 |
| 功労章 | 北茨城市消防本部 団長 青木 久 |
| 功労章 | 那珂市消防本部 団長 石川 孝次 |
| 功労章 | 東海村消防本部 団長 村上 幹男 |
| 功労章 | 大子町消防本部 団長 武士 鉄久 |
| 功労章 | 鹿高南消防本部 団長 谷藤 俊一 |
| 功労章 | 筑西広域消防本部 団長 飯村 勝行 |
| 功労章 | 消防正監 飯村 勝行 |



受章者代表で謝辞を述べる日立市の福田団長

祝辞を述べる葉梨県議会議長

編集後記

平成二十年度も残すところ僅かとなり、茨城消防も今年が今年最後発行になるかと思えます。

今年度は自治体消防制度六十周年の記念事業を実施し、皆様には多大なるご協力

を頂き有難うございました。本紙面をお借りして、お礼申し上げます。

季節は三寒四温を繰り返す日々に春めいてきますが、まだまだ寒い日もあるかと思えます。油断せず、お体に気をつけて年度末を乗り切ってくださいと思います。(〆)